Schwarzwälder Bote

Hüfingen Freundschaftsfischen der Jugendabteilungen

Von Schwarzwälder Bote 03.10.2018 - 18:02 Uhr



Foto: Schwarzwälder Bote

Die Jugendabteilung der Fischervereinigung <u>Hüfingen</u> hatte zu einem Freundschaftsfischen am Riedsee eingeladen. Bei perfektem Angelwetter waren zahlreiche Jugendgruppen aus der Umgebung dieser Einladung gefolgt. Unter den Gästen waren Jungfischer aus Donaueschingen, Wolterdingen, Geisingen, Kirchen-Hausen und Löffingen. Die Geselligkeit wurde beim gemeinsamen Grillen gepflegt. Außerdem kam der Austausch nicht zu kurz. Foto: Fischervereinigung Hüfingen